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令和４年１月定例教育委員会議事録 

 

開 閉 日 時       

  

 令和４年１月２７日（木）  午後 １時３０分開会 

                午後 ２時５３分閉会 

開 催 場 所         志木市役所第１庁舎 教育委員会議室 

  

委員の出席状況 

出 

席 

柚木博教育長、八代豊教育長職務代理者、 

岩澤千惠子委員、上野幸子委員、飯田昌利委員 

欠 

席 

 なし 

説明のため出席

した者の氏名・

職名 

北村教育政策部長、成田教育総務課長、島村教育政策部次長兼学校教育

課長、土崎生涯学習課長、木村教育サポートセンター所長、土岐いろは

遊学館長、桜谷柳瀬川図書館長、樺嶋いろは遊学図書館長 

会 議 書 記        浦野教育総務課主任 

傍  聴  人 ０人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 議 内 容 

 

 

議 題 

第１号議案 令和３年度志木市一般会計補正予算（第１３号）教育費 

      について 

第２号議案 令和４年度志木市一般会計予算（教育費）について

   

報告事項 

令和３年度志木市成人式について  

 

その他 
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審議内容（発言者、発言の要旨） 

 

○柚木教育長 

令和４年１月定例教育委員会会議の開会を宣す。 

 

 議事録署名委員に八代教育長職務代理者を指名した。 

 会議書記に浦野主任を指名した。 

 １２月定例教育委員会議事録を各委員に諮り、承認された。 

 

◎教育委員会報告 

○北村教育政策部長 

１２月定例教育委員会後の教育委員会の主な動きを報告する。 

・１月 ６日 朝霞青年会議所賀詞交歓会 

・１月 ７日 南部教育長会議及び南部教育長協議会 

・１月１０日 令和３年度志木市成人式 

・１月１２日 定例庁議 

 宗岡小学校体育館改修竣工・市長視察 

・１月１３日 定例校長会 

・１月１４日 フェンシング全国大会優勝報告市長表敬訪問 

・１月２０日 新型コロナウイルス感染症対策本部会議 

南部教育事務所教育支援担当学校訪問（志木第二小学校） 

・１月２５日 定例庁議 

 

 

教育長発議 

○柚木教育長 

第１号議案 令和３年度志木市一般会計補正予算（第１３号）教育費について、及び

第２号議案 令和４年度志木市一般会計予算（教育費）については、市議会への提案事

項であり、市長に対する意見の申出にあたるため、志木市教育委員会会議規則第５条第

１項第５号の規定により、会議を公開しないことを発議する｡ 

 

教育長の発議を受けて、採決した結果、第１号議案及び第２号議案については、志木市

教育委員会会議規則第５条第１項第５号の規定により、会議を公開しないことを議決し

た。 

 

○柚木教育長 

第１号議案及び第２号議案については、非公開案件であるため会議の最後に審議する

こととしてよいか｡ 
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○全委員  

 了承する。 

 

○柚木教育長 

本日は非公開案件があることから、次第６ 報告事項より説明を求める。 

 

◎報告事項 令和３年度志木市成人式について  

○土崎生涯学習課長 

去る１月１０日成人の日に、市民会館で成人式を実施した。志木地区は正午から、宗岡地

区は午後３時からの２部制で行ったところである。５人の新成人の実行委員が企画したが、

イベント内容としては、市長からのビデオメッセージ、小・中学生スライドショー、恩師から

のビデオメッセージ、実行委員の紹介を行ったほか、実行委員手作りの式典パンフレットと

ポケットティッシュの配布を行った。全体としては大きな問題は発生せず、スムーズに式典

が進行したと考えている。今年度の成人式は、新型コロナウイルスの感染症拡大を防ぐため

に、十分な対策を講じたうえで開催した。今年度の成人式で出た反省点等を、来年度の成人

式に繋げていく。 

 

○岩澤委員 

 成人式は一生に１回だけなので、大変だったと思うが、開催していただいてよかったと思

う。 

 

○飯田委員 

 今年度の反省点を来年に繋げるとのことだが、どのような反省点が出たのか。 

 

〇土崎生涯学習課長  

 密対策のため、特に密集しやすい写真撮影場所について、今年度は中学校ごとの退場を行

って対策したが、どうしても密になりがちになってしまった。来年度もコロナの状況が続く

ようであれば、カラーコーンで区切るなど、中学校同士が交わらないようにしたい。次に、

コロナで式を短縮しているからこそ華やかにしたいという思いがあり、受付に花を飾る等、

少しでも気持ちよく成人の方を祝いたいと考えている。また、雨天時の流れについて、人員

配置を固めなければいけないと考えたところである。 

 

○柚木教育長 

来年度から成人が１８歳になる。成人式については、全国的にも１８歳で行うところは少

ないが、名称を変えて実施するなど、考えていかなくてはならない。 

 

◎その他  

学校の状況等について 

○島村教育政策部次長兼学校教育課長 
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はじめに、先日表敬訪問もあったが、志木第二小学校の６年生と４年生のきょうだいがフ

ェンシングで全国優勝したので報告する。ご家族の影響もあり、お兄さんは約２年前、妹さ

んは５歳からフェンシングを始めたとのことで、将来についても楽しみにしているところで

ある。新型コロナウイルス関連は、市内にも徐々に波が来ていて、子どもの感染も相次ぎ、

ここにきて連日学級閉鎖等が続いている。コロナが始まってからの学級閉鎖等の合計は２５

件であるが、そのうち学級閉鎖の基準に合わせて閉鎖になったのは５件である。その他は、

保健所が機能していないため、学校医と学校で相談の上、市教委で判断したものである。学

校に通っていたお子さんでコロナが発生した場合に、１日様子を見る意味での学級閉鎖であ

り、感染が確認されなければすぐに解除している。近隣市では学校でのクラスター発生が普

通となってしまっているが、それに比べると少ない方だと感じている。 

 

○飯田委員 

教育委員会へ、保護者から不安のお声があがることはあるか。また、学級閉鎖の日数の判

断について、改めて教えてほしい。 

 

○島村教育政策部次長兼学校教育課長 

授業に関しての不安の声はほとんどない。宿泊行事や社会科見学については、お電話をい

ただいている。 

 

○柚木教育長 

学級閉鎖については、１月以降、保健所で濃厚接触者の特定ができなくなっているため、

学校医の相談を受けて市教委で判断をさせてもらっている。基準は、１クラスに複数人感染

者が出た場合、または１人であっても、周囲に風邪症状の人がいた場合は学級閉鎖としてい

る。１日のみの学級閉鎖については、健康観察として、念のための学級閉鎖とお伝えしてい

る。 

 

○飯田委員 

学級閉鎖中のタブレットを使った指導は行っているか。 

 

○島村教育政策部次長兼学校教育課長 

できる体制になっている。急に学級閉鎖になり、持ち帰れなった場合を除いて、タブレッ

トで健康観察をするなど、少しずつ活用を行っている。 

 

○八代教育長職務代理者 

ニュースでステルスオミクロンが話題になっているが、学校へ、対応の通知等を行ってい

るか。 

 

○島村教育政策部次長兼学校教育課長 

県からの通知を元に、市でも通知を行っている。最近で言うと、技能系の種目、音楽や家

庭科の調理実習等について内容を変更したり、部活動の回数を減らしたりする旨の通知を行
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っている。 

 

○岩澤委員 

学校に来られない子どもたちについては、放課後子ども教室や学童などで朝から対応して

いるのか。 

 

○土崎生涯学習課長 

放課後しきっ子タイムについては制限をかけており、１か月前の事前予約制になっている

ため、急に預けるのは難しい。 

 

○柚木教育長  

 その他に質問等はあるか。 

 

○全委員 

 なし。 

 

 

事務局より、次回定例教育委員会の日程を確認する。 

 

 

○柚木教育長 

公開による議事は終了とし、これより非公開とする。 

 

 

◎第１号議案 令和３年度志木市一般会計補正予算（第１３号）教育費について  

※第１号議案については、志木市教育委員会会議規則第１９条第３項に基づき、審議結果を

除き、公表しない。 

  

第１号議案 令和３年度志木市一般会計補正予算（第１３号）教育費については、原案の

とおり可決された。 

 

 

◎第２号議案 令和４年度志木市一般会計予算（教育費）について  

※第２号議案については、志木市教育委員会会議規則第１９条第３項に基づき、審議結果を

除き、公表しない。 

  

第２号議案 令和４年度志木市一般会計予算（教育費）については、原案のとおり可決さ

れた。 
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○柚木教育長 

ほかになければ、これをもって令和４年１月定例教育委員会を閉会する。 

 

教育長 

 

 

 

会議録署名委員 

 

 

（※署名は元本）  


